MILENIO

1, 26

30/10/2024



Cierra campaña Kamala y explota contra el "tirano de poca monta"

DIEGO SALCEDO, WASHINGTON

_____Donald Trump evade disculparse con Puerto Rico y alega que su mitin en Nueva York fue "un festival de amor".PAG 26

Kamala pide no votar por "un tirano de poca monta"

Elección en EU. El candidato republicano evade disculparse por expresiones contra Puerto Rico y califica su mitin del domingo en NY de "absoluto festival de amor"

DIEGO SALCEDO Y EFE

WASHINGTON

Ante miles de simpatizantes que abarrotaron la explanada al rededor del Monumento a Washington en la capital del país, la candidata demócrata a la presidencia, Kamala Harris, apeló al sentido histórico de libertad de los estadunidenses para denunciar a Donald Trump como un "tirano de poca monta" que puede destruir la democracia.

Con el trasfondo de la Casa Blanca como escenario y en momentos en que las encuestas reflejan una carrera presidencial en un virtual empate a solo una semana de los comicios, la vicepresidenta pidió alosvotantes no sucumbir ante la posibilidad de un gobierno dictatorial que anule sus libertades fundamentales.

"Estados Unidos nació cuando le arrebatamos la libertad a un tirano de poca monta", dijo Karris en medio de gritos y aplausos. "A lo largo de las generaciones, hemos preservado esa libertad, y, al hacerlo, hemos demostrado al mundo que un gobierno del pueblo, por el pueblo y para el pueblo es fuerte y puede perdurar.

"No lucharon, se sacrificaron y dieronsus vidas para vernos ceder nuestras libertades fundamentales. No lo hicieron para vernos someternos a la voluntad de otro tirano mezquino. Estos Estados Unidos de América no somos un vehículo para los planes de dictadores enpotencia", remató.

La vicepresidenta eligió para su cierre de campaña el mismo escenario utilizado por Trump el 6 de enero de 2021 para convocar a su simpatizantes a realizar la toma del Congreso en momentos que ocurría una sesión solemne para certificar el triunfo presidencial de Joe Biden en las elecciones de noviembre de 2020.

Harris sostuvo que si el ex presidente republicano llegaba al poder de nuevo, lo aprovechará para crear una "lista de enemigos" que serían objeto de persecución política y en cambio ella Y ADEMÁS

"Basura", adeptos del magnate: Biden

El presidente Joe Biden, calificó de "basura" a los seguidores de Donald Trump enun intentode defender a Puerto Rico luego de que un comediante utilizara esa palabra contra la isla enun mitin del republicano. Poco después, Biden recurrió a las redes sociales para aclarar que cuando usó ese calificativos e refería no a los votantes del expresidente, sino "ala retórica de odio".

se encargará de llevar a cabo una "lista de acciones" para aprobar políticas en beneficio de lapoblación estadunidense.

"Promulgaré la primera prohibición federal de la historia sobre la especulación con los precios de alimentos, limitaré el costo de la insulina y también los de bolsillo de los medicamentos recetados para todos los estadunidenses, lucharé para ayudar a los compradores de vivienda por primera vez con su pago inicial, enfrentaré a las empresas que están aumentando los alquileres y construiré millones de casas nuevas", enumeró.

"Trabajarépara reducir el costo del cuidado infantil... Lucharé para restaurar lo que Donald Trump y sus jueces de la Corte Suprema elegidos a dedo le quitaron a las mujeres de Estados Unidos", prometió en torno al derecho al aborto.

Harris decidió con el discurso de anoche salir al paso a las críticas de que su campaña presidencial ha estado llena de promesas ambiguas o generales sin abordar la manera en que planea llevar a cabo su programa de gobierno o poner en práctica políticas distintas a las del Biden en materia económica, migratoria como

también en política exterior o seguridad nacional.

"Mejor futuro" para latinos

Durante la mañana, en una rueda de prensa donde se esperaba que se distanciara del escándalo sobre las críticas ofensivas hacia Puerto Rico durante un mitin a su favor en el Madison Square de Nueva York, Trump evitó aludir a la controversia y describió el evento de cierre de campaña como un "festival de amor", a pesar de que fue denunciado como un foro racistay xenofóbico.

"Fue como un festival de amor, un absoluto festival de amor. Fue un honor para mí participar. No creo que nadie haya visto nunca lo que pasó la otra noche en el Madison Square Garden, el amor en esa sala... fue impresionante, y se podría haber llenado muchas, muchas veces con la gente que no pudo entrar", dijo Trump.

Más tarde, en Allentown, una ciudad de mayoría hispana con una importante presencia puertorriqueña del estado bisagra de Pensilvania, el republicano dijo que "toda la comunidad hispana estará muy agradecida con él" si llega a la presidencia.

"Les traeréel mejor futuro a los puertorriqueños y alos hispanoestadunidenses (...) cuidaré de sus familias, defenderé la religión y traeréde vuelta puestos de trabajo, riqueza y fábricas", prometió.

Sin embargo, Trump no se refirió al discurso del comediante Tony Hinchcliffe, que tildó a Puerto Rico de una "isla flotante de basura" en el mitin del Madison Square. PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



1, 26

30/10/2024 NACIONAL





 $Harris pronunci\'o su discurso de cierre nacional en el lugar donde hace cuatro a\~nos el ex presidente areng\'o a sus seguidores para asaltar el Capitolio. {\it AFP}$